

1. Hilfe-Grundkurs des Malteser Hilfsdienst, gemeinnützige GmbH

Nach dem Schiedsrichterlehrgang und der Leichtathletikfortbildung fand am 01./02. März 2014 nun schon die dritte Fortbildung in diesem Jahr in unserem Vereinsheim statt. Insgesamt 17 Seminarteilnehmer, darunter Trainer und Mitglieder der TuG



Bruno



Lilly



Mareike



Katharina

sowie die komplette Krankengymnastikpraxis Reese, lernten viel Neues kennen und frischen noch mehr in Vergessenheit Geratenes wieder auf.

Unser Dozent führte uns unterhaltsam durch die spannenden Ersthelferthemen. Herz-Lungen-Wiederbelebung und Anlegen eines Druckverbandes seien hier nur beispielhaft aufgeführt.

Wir danken den Maltesern ganz herzlich dafür, uns so kompetent unterrichtet zu haben und würden uns freuen, sie erneut in unseren Räumlichkeiten begrüßen zu können.